



Asistentes a la reunión de trabajo de la comisión de seguimiento de la estrategia sanitaria del Plan Estratégico de Jaén. IDEAL

## El Plan Provincial de Salud se alineará con el II Plan Estratégico

Se creará un grupo de trabajo para impulsar una red integrada de gestión y coordinación de servicios sociales e igualdad

■ CARMEN CABRERA

JAÉN. Los técnicos e investigadores de la Comisión de Seguimiento e Impulso de la Estrategia 8: Jaén, provincia para la convivencia y el bienestar social abordaron en su última reunión la 'Provincialización y localización del IV Plan Andaluz de Salud (PAS)'. En concreto, se propuso alinear el Plan Provincial de Salud de Jaén con el II Plan Estratégico, al objeto de promover sinergias y evitar duplicidades, buscando la máxima eficacia en el uso de recursos y esfuerzos. Asimismo, en la reunión se acordó la creación de un grupo de trabajo, que aglutine a todas las administraciones y entidades públicas y privadas competentes, para la configuración

de una 'Red integrada provincial de gestión y coordinación de servicios sociales e igualdad' y se dio a conocer a los asistentes el contenido y los objetivos que persiguen los programas 'Emplea Joven y Emplea 30+'.

La delegación de Igualdad, Salud y Políticas Sociales propuso la incorporación al II Plan Estratégico de la provincia de Jaén de una nueva actuación denominada 'Provincialización y localización del IV Plan Andaluz de Salud', que finalmente se recogió en la actualización del mismo. Posteriormente, se ha estado trabajando en la elaboración de un proyecto que dé respuesta a los problemas y determinantes en este ámbito en el territorio jienense. Así, tras la realización de un análisis previo, se constituyeron grupos de trabajo que diseñaron las acciones necesarias a llevar a cabo hasta 2020, habiéndose aprobado dicho Plan de Salud por el Consejo Provincial de Coordinación durante el año 2016. En la reunión de trabajo de la comisión se propuso la alineación de ambos planes, incorporando como ac-

Coordinación y asistencia a la comisión de seguimiento

La sesión fue coordinada por Manuel Salazar, secretario general de UGT-Jaén, y la secretaria fue ejercida por Celestina Martínez, asesora técnica del área de Igualdad y Bienestar Social de la Diputación de Jaén. A la sesión asistieron expertos en materia de salud, empleo y bienestar social de la Diputación, la Junta de Andalucía, Administración General del Estado y el Ayuntamiento de la capital. De igual forma, participaron en el análisis y debate de las tres actuaciones investigadores de la Universidad de Jaén, además de representantes del CES provincial, sindicatos, empresas del tercer sector y colectivos sociales y vecinales de la provincia.

ciones, dentro del Plan Provincial de Salud, el seguimiento y apoyo de actuaciones del II Plan Estratégico, relativas a eficiencia energética, calidad ambiental, seguridad alimentaria, planes de movilidad, fomento de la agricultura y ganadería sostenibles-ecológicas, además de la reducción de la tasa de fracaso escolar o el impulso de la formación como medio de incrementar el capital humano, entre otras, que abordan aspectos sociales que afectan a la salud.

Planes de empleo

Por otra parte, la comisión de la Estrategia 8 abordó los programas Emplea Joven y Emplea 30+, que se crearon con objeto de hacer frente a las consecuencias de la crisis económica y, especialmente, en lo que afecta al mercado de trabajo.

Por último, los miembros de la comisión han abordado la puesta en marcha de una 'Red integrada provincial de gestión y coordinación de servicios sociales e igualdad', junto al diseño de un 'Plan provincial de prevención y sensibilización de violencia de género a las mujeres y sus hijos e hijas'. Para ello, las administraciones competentes, se comprometieron a trabajar en la elaboración de una propuesta más concreta, a partir de la cual crear un grupo de trabajo que estudie y dinamice el desarrollo de ambas actuaciones.

## SATSE reclama una subida salarial que compense lo recortado en los últimos años

■ IDEAL

JAÉN. El Sindicato de Enfermería, SATSE, ha demandado al Gobierno que acuerde con los agentes sociales un calendario claramente definido de subida salarial para los empleados públicos acorde con la mejora de la economía española que afirma que se está produciendo, y que permita recuperar a corto plazo la pérdida de poder adquisitivo sufrido en los últimos años.

Una vez constituido el nuevo Gobierno, la organización sindical considera absolutamente prioritario que se acuerde un compromiso claro de subida salarial que compense el sacrificio económico hecho por los empleados públicos en los años de crisis. Al respecto, recuerda que la pérdida real de poder adquisitivo está en torno al 30 por ciento.

SATSE cree necesario acordar con la administración un calendario de subida salarial en lugar de lanzar propuestas de aumentos porcentuales poco realistas y que dan la impresión de sólo buscan el titular de prensa. «Reclamamos un compromiso claro que se materialice en un acuerdo con luz y taquígrafos que obligue, si o sí, al Gobierno, y lo queremos cuanto antes», apuntan desde el sindicato.

De manera paralela, el sindicato reclama también a todos los partidos políticos con representación en el Congreso de los Diputados y el Senado que presenten nuevas iniciativas que insten a la administración a realizar la subida salarial necesaria, y otras que permitan la recuperación de los derechos laborales y económicos que los profesionales enfermeros han perdido por los recortes en los años de crisis.

**El Galeón**  
Marisquería  
C/ Montero Moya, 5 ANDÚJAR (Jaén)

**Oloros**  
Plaza de España, 1 - BAEZA (Jaén)

**LOGASANTI**  
HOTEL - RESTAURANTE  
C/ Doctor Fleming, 5 23740 ANDÚJAR (Jaén)  
Telfs.: 953 500 124 - 953 500 500  
Móv 699 422 785 - Fax: 953 505 005  
contacto@logasanti.com www.logasanti.com

**RESTAURANTE**  
**BAR EL TORREÓN**  
Puerta de Úbeda, 2  
Reservas: 633 540 854  
953 741 885  
BAEZA (Jaén)  
www.eltorreon.com.es

**Snack Bar Little John**  
**Montaco "Little John"**  
Corredera de Capuchinos 61  
Telf.: 656 92 65 41  
juankojak@hotmail.com  
Horario: 08:00-15:30  
18:30 a 24:00  
Cerrado: Martes

**CAFETERÍA - BAR**  
**EL CENTRO**  
Plaza de la Autonomía, s/n - Andújar

**BAR - CAFÉ**  
**La Serena**  
Desayunos - Tapas  
C/ Picasso  
ÚBEDA (JAÉN)